

## Bericht der Bezirksjugendwart Ruhr – Markus Ney

Meine siebzehnjährige Amtszeit als Bezirksjugendspielwarte Ruhr gestaltete sich im Berichtszeitraum Dank der konstruktiven Mitarbeit der Kreisjugendwarte sehr gut.

Jugend-Meldungen Ruhr (Stand 08.04.2020):

Saison	NRW-Liga		Oberliga		Bezirksliga		
	männl.	weibl.	männl.	weibl.	männl.	weibl.	mixed
2018 / 2019 <sup>(1)</sup>	15		77		170		
	9	6	24		9	6	24
2019 / 2020 <sup>(1)</sup>	11		77		159		
	8	3	29	48	21	122	16

(1) Abmeldungen/ Zurückziehungen wurden nicht berücksichtigt

Dank der zahlreichen ehrenamtlichen Staffelleitern in den Kreisen, leider sind die Zahlen immer noch rückläufig, verlief der Spielbetrieb einigermaßen reibungslos. Aber ich bin zuversichtlich, dass es in diesem Jahr bergauf geht. Nach der Nominierung zwei neuer Staffelleiter in der letzten Saison und der Anfrage von Interessenten werden wir in der nächsten Saison mit ausreichender Unterstützung starten können. Wie aber auch in den Vorjahren zuvor kommt es weiterhin zu Beschwerden der Staffelleiter, dass einige Vereine es nicht für nötig halten, Unterlagen rechtzeitig einzureichen, Rundschreiben werden nicht gelesen sowie Staffelleiteranweisungen nicht eingehalten. Leider konnten wir aber in einigen Staffeln den Spielbetrieb wegen der aktuellen Situation nicht vollständig beenden.

Mit der Durchführung eines regelmäßigen Spielbetriebs von der U20 bis U12 haben wir wiederum die Vorgaben der Vereine beachtet und umgesetzt.

Bei der U 12 haben wir in dieser Saison mit 16 Mannschaften in Turnierform gespielt und an 5 Tagen Turniere angeboten. Ein großes Dankeschön geht an den Staffelleiter Markus Paris vom TSV Bayer Dormagen für seine hervorragende Arbeit als Verantwortlicher dieser Turniere. Leider musste die Turnierrunde wegen der Corona-Pandemie vorzeitig beendet werden.

Die diesjährigen Bezirksmeisterschaften der U12-Jugend (Mädchen und Jungen) im Bezirk Ruhr wurden wieder von mir organisiert und fanden dieses Mal beim Werdener TB (Mädchen) und VV Humann Essen (Jungen) statt. Ich gratuliere ein weiteres Mal der Mädchenmannschaft sowie der Jungenmannschaft vom VV Humann Essen zur Bezirksmeisterschaft. Leider wurden alle weiteren Runden (Qualifikationsrunden sowie Westdt. Meisterschaft) wegen der Pandemie ersatzlos gestrichen.

Mein Dank gilt allen Mitarbeitern in den Kreisen, insbesondere den vielen Staffelleitern, die den Spielbetrieb im Sinne der Jugend leiten und den Mitarbeitern der Geschäftsstelle für die gewährte Unterstützung. Nun hoffe ich, dass die nächste Saison pünktlich und ohne Komplikation starten und durchgeführt werden kann.

**gez. Markus Ney**  
**Bezirksjugendwart Ruhr**